
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 12. Dezember 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 12. Dezember 2024 

 

Betreff:  Verkehrsbelastung durch Nachverdichtung  

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Bezirk Puntigam besteht neben bereits nachverdichteter Siedlungen noch aus einigen 

kleinstrukturierte Siedlungen. In nächster Zeit sind Bauprojekte geplant die zu massiven Problemen 

der Straßenauslastung führen werden. Besonders in den weniger dicht besiedelten Gebieten ist das 
Straßennetz nicht für die geplanten Bebauungen wie zum Beispiel „Schwarzer Weg“ und 

„Gradnerstraße“ ausgelegt. Blickt man in andere Bezirke, wird schnell klar, dass dieses Problem nahezu 

in jedem Bezirk besteht.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Welche konkreten Überlegungen, Pläne und Maßnahmen gibt es auf das gesamte Stadtgebiet 

bezogen, die Beschaffenheit der Straßen auf die fortschreitende Bebauung zu verbessern und so 

vorprogrammierte Probleme wie am Beispiel Schwarzer Weg, an dem durch die bestehende Bebauung 

der Ausbau der Straße nicht auf gesamter Länge möglich ist, zu verhindern? 

 

 

 
 


